



université PARIS-SACLAY

PROJETS ARTS ET SCIENCES

L'Observatoire s'implique dans les projets Arts et sciences

L'OVSQ est impliqué dans de nombreux projets arts et sciences et souhaite faire perdurer l'importance de passer des messages scientifiques à travers les œuvres d'art et les émotions.

L'OVSQ participe au collège des acteurs via la Diagonale Paris-Saclay et s'investit dans des événements de grande ampleur comme le Festival Curiositas de Paris-Saclay.

Les collaborateurs entre scientifiques et chercheurs apportent beaucoup à toute la communauté scientifique et leurs laboratoires et aux artistes. Le grand public apprécie d'apprendre et de s'émouvoir au travers d'exposition de manifestations, d'ateliers, de conférences etc...

À l'automne 2018, l'Observatoire accueille une exposition d'une designere Inuit en partenariat avec la Diagonale Paris-Saclay qui a déjà été vue par le public de la Fête de la science 2017 à la commanderie des Templiers d'Élancourt. Cette exposition d'art

contemporain sera prochainement à la BU de Saint-Quentin, et partira en 2019 au Groenland.

En juin 2018, l'OVSQ a collaboré dans le projet « Ils remontent le temps... »



Photo de Konsta Punkka dans le cadre d'une exposition ICOS en 2019 à l'OVSQ

